



燕西蒲法第102号
平成21年11月11日

ハードロック工業 株式会社
代表取締役 若林克彦様

社団法人 燕西蒲法人会
会長 遠藤雄
部長 神田



御社視察のお礼について

晩秋の候、益々のご清祥をお喜び申し上げます。

一昨日（11月9日）は、大変ご多忙中にもかかわらず、当青年部会の一行が御社を視察させていただき、誠にありがとうございました。

高い技術力と積極的な経営で知られている、御社の経営姿勢と素晴らしい製品群を視察させていただくことができ、しかも若林社長様自らの2時間もの長時間にわたる有意義なご指導に、参加者一同は「大変勉強になった」「大変な刺激を受けた」と大感激して帰つて参りました。

お陰さまで視察研修会の目的を十分に達成し、大変実りある有益な視察研修会とすることができます。

これもひとえに若林社長様の深いご理解とご高配の賜と存じ、心より厚く御礼申し上げます。

また、この度の研修視察で大変お世話になりました、林様はじめ関係の皆様方にも厚く御礼申し上げます。よろしくお伝えいただきたいと存じます。

これから寒さに向かいいますが、若林社長様におかれましては健康にご留意のうえ、一層ご活躍されますことと、御社の今後益々のご隆盛を祈念申し上げ、書面にてで甚だ恐縮に存じますが、御礼とさせていただきます。

大変ありがとうございました。